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El XL Trofeo Ramón de
Carranza ya tiene cartel
Cádiz.— Real Madrid, Sevilla, Cádiz y Nápoles configuran el car
tel  de la cuadragésima edición del Trofeo Ramón de Carranza
que se disputará en el estadio gaditano los días 26, 27 y 28 de
agosto. José Luis Fernández, director general del club amarillo,
manifestó ayer, después de confirmar las participaciones antes
mencionadas —a expensas de la firma oficial del contrato por
parte del Nápoles—, que en un principio la idea era contar con el
Betis, pero Serra Ferrer no quiere partidos tan próximos al inicio
de la Liga. Las semifinales serán R. Madrid-Cádiz (día 26) y Sevi
lla-Nápoles (día 27), y el tercer y cuarto puesto y la final el día
28, aunque si en dicha fecha se disputara la Supercopa lajorna
da decisiva se pasaría al lunes día 29 • JOSÉ MARÍA VALLE
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El Real Betis ha remitido un fax

H[RL HETIS      a la Federación de Estados Unidos en la que solicita informa
ción sobre el estado de salud de Tab Ramos, jugador con
contrato en vigor con el club sevillano y que sufrió una frac
tura craneal como consecuencia del codazo que le propinó
el  brasileño Leonardo, ex-valencianista, en el partido de oc
tavos de final disputado por sus selecciones respectivas.

Luis Bellver, vicepresidente verdiblanco, manifestó ayer
que “ante las dificultades que hemos tenido para contactar
con el jugador, primero en el hospital donde fue ingresado y
posteriormente en la concentración de la selección de Esta
dos Unidos, el club ha remitido un fax para interesarse por su
estado de salud”.

El dirigente resaltó que “si en los próximos días no se
recibe comunicación al respecto de la Federación de Estados
Unidos, el Betis solicitará a la Federación Española que vuelva
a  pedir los informes”. Apuntó igualmente Luis Bellver que
“Tab Ramos es un gran jugador y una mejor persona y por eso
en el club estamos muy preocupados por su salud tras la le
sión que sufrió contra Brasil”.

Explicó, por último, el vicepresidente andaluz que la prio
ridad ahora es saber cmo  se encuentra el jugador, y que una
vez se tenga conocimiento exacto de ello se harán las gestio
nes pertinentes sobre la posibilidad de que la federación de
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Estados Unidos “pueda indemnizar con lo que corresponda
al  club por ceder al futbolista”, dijo Bellver. Tab Ramos, que
llegó al Villamarín hace un par de temporadas, es uno de los
seis extranjeros que posee actualmente el Betis.

En otro orden de cosas, señalar que Luis Moreno Meri
no (Merino II) rescindió ayer ene! Centro de Mediación, Arbi
traje y Conciliación (CMAC) de Sevilla el contrato que le liga
ba al Real Betis para la próxima temporada, por lo que podrá
firmar por el Atlético Marbella, de Segunda ‘A’, club con el
que tiene un principio de acuerdo. El centrocampista mala-

gueño llegó a una entente para obtener la carta de libertad
del Betis, condición que le solicitó el Marbella para contratar
le, por lo que en los próximos días firmará por tres tempora
das con el conjunto de la Costa de Sol.

José Luis Martínez, tercer portero la pasada campaña,
acordó, por otro lado, la rescisión del contrato que le unía al
Villamarín hasta el 30 de junio de 1995. José Luis, que proce
de de los equipos filiales del Betis, se comprometió para el
venidero Campeonato con el Almería CF, conjunto que el pa
sado mes obtuvo el ascenso a Segunda ‘B’.

Juanito ficha por
el  Sevilla por
dos temporadas

 1 ‘culebrón’ Juanito parece ser que toca a su fin. El
defensa canario firmará en los próximos día un con
trato que le unirá al Sevilla durante las dos próximas

temporadas. Miguel Angel Gil Marín, director general del At
leti, Clemente Villaverde, gerente del club, y Carlos Capote,
representante del jugador, se reunieron ayer en Madrid y lle
garon a un acuerdo casi definitivo.

Juanito cobrará 40 millones de pesétas cada año, pero el

Atlético le abonará a su vez otros 20 ‘kilos’ cada ejercicio
para compensar la reducción tan drástica que ha sufrido en
su ficha y para saldar la deuda que mantiene Jesús Gil con el
jugador, al cual aún se le deben cantidades correspondientes
al  contrato del pasado año. El jugador canario cobraba en el
club del Manzanares unos 100 millones por temporada.

El jugador no ha rubricado el contrato todavía, pero po
dría firmarlo en las próximas horas, una vez que ya se hayan
perfilado todos los flecos del acuerdo.

Juanito se personó ayer en las oficinas del CEMAC, en
Madrid, para llevar a cabo el acto de conciliación y desvincu
larse totalmente del Atlético. El todavía defensa rojiblanco
accedió a la oferta del Sevilla, una vez que el Atlético se com
prometió a saldar la deuda que mantenía con el jugador. Si
los trámites del CEMAC se agilizan, Juanito podría firmar su
nuevo contrato con el Sevilla en las próximas horas.

Luis Çuervas, presidente del club hispalense, confirmó
ayer que Juanito será presentado el próximo lunes junto con
Moacir. El centrocampista brasileño llegará hoy a Madrid,
procedente de su país, y se desplazará de inmediato a Sevilla.
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Zamorano: “El Atlético        Los clubs
,,    elaboran informes

es la opcion mas proxima  sobre sus finanzas
Londres —  Los veintidos
clubs ingleses de Primera
Division acordaron elabo
rar una serie do informes
relativos a su situacion fi
nanciera en colaboracion
con la Administracmn fis
cal británica Rick Parry, di
rector ejecutivo del cam
peonato  dijo que “esta
decisión estaba destinada
a poner orden en la casa”

Santiago de Chile.— Iván Za
morano confirmó ayer el inte
rés del Atlético por hacerse
con sus servicios y señaló que
fichar por ese equipo “es la
opción más próxima que ten
go  en perspectiva, al no en
trar en los planes del Real”. El
chileno apuntó que en las pró
ximas horas se definirá su fu
turo:  “La idea me atrae, aun
que no hay nada concreto”. Zamorano

_  Preocúpa la lesión
de  Tab Ramos

___ El equipo verdiblanco ha solicitado un
9JU1    .                       .,-                   -

1994  informe a la Federacion de Estados Unidos
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